



▲ 堀町長からお祝い状などを受け取る上田ミツさん (右)

ご長寿おめでとございます

～満 100 歳のお祝い～

12月16日(火)に100歳の誕生日を迎えられた、東結在住の上田ミツさんに15日(月)堀町長が訪問し、お祝い状と褒賞金10万円、また社会福祉協議会からの金杯と花束をお届けしました。

上田さんは、とても元気に毎日を過ごされており、新聞を読むことが毎朝の日課であり、日常生活でも家族に頼ることなく自ら何でも進んで行くとのことでした。

健康の秘訣は、好き嫌いなく何でもおいしく食べることや寝込まないようにすることだそうです。

堀町長は「おめでとうございます。上田さんの元気なお姿は、私の理想ですね。いつまでもお元気で過ごしてください。」とお祝いの言葉を贈りました。



▲ キャッチャーの鋭い送球を間近で見学する子どもたち

見て感じて学ぼう

～ぎふしん少年野球教室～

12月13日(土)、岐阜信用金庫野球部主催の『ぎふしん少年野球教室』が町総合運動公園野球場で行われ、町内の野球スポーツ少年団員約70人が参加しました。

子どもたちは、同部の監督や選手と積極的に交流しながらキャッチボールやバッティング、走塁などの様々な技術を学びました。また、選手による投球、送球が披露されると歓声を上げて、高い技術を体感していました。



名森小学校6年 くりた けんたろう 栗田 健太郎 さん

送球時の、足の動かし方を学びました。今後は教えてもらったことを活かして練習したいです。



▲ 横山ダムを見学 (左)・熱心に聞き入る参加者ら (右)

川に挟まれた町で暮らすうえで

～河川の防災対策に関する講演会・牧地区～

12月21日(日)、牧区長会(種田邦彦区長)主催の『河川の防災対策に関する講演会』がふれあいセンターで行われ、自衛防災隊員及び各役員ら約80人が参加しました。

同区長会は、10月に徳山ダム・横山ダムなどを見学。区民にも身近な揖斐川や過去の水害について考えてもらおうと講演会を企画しました。

講師は、国土交通省木曽川上流河川事務所の稲葉傑副所長と同省揖斐川第二出張所の細野貴司所長の2人が務め、木曽三川の降水量は全国的にも多く、三川の中でも土地が低い揖斐川が洪水に見舞われやすかったことや、牧輪中の地名は古く「馬置」と記され、馬を置く所であり、良馬を献上した歴史もあると説明されると、参加者らは熱心に耳を傾けていました。